



Antwort zur Anfrage Nr. 0281/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Kindertagesstätten-Neubau auf dem „Alten Kerbeplatz“**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?

Die Auftragsvergabe zur Errichtung der Kita auf dem „Alten Kerbeplatz“ wird zzt. vorbereitet und soll voraussichtlich im Wirtschaftsausschuss am 19.02.2014 behandelt werden.

2. Wann wird mit dem Bau begonnen?

Vorbehaltlich der Beschlussfassung im Wirtschaftsausschuss werden anschließend die bauvorbereitenden Arbeiten angegangen. Die Kita wird in Modulbauweise errichtet. Die Fertigung erfolgt in dem betreffenden Betrieb. Die Aufstellung und der Ausbau der Kita umfasst rd. fünf Monate.

3. Wann kann mit der Eröffnung gerechnet werden?

Vorausgesetzt die Vergabe, Planung und Bauphase erfolgen reibungslos, kann mit einer Eröffnung der Kita Anfang 2015 gerechnet werden.

Mainz, 05.02.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter